

Start der EEG Weinitzen: Großer Andrang und Aufbruchsstimmung



Vorteile und konkrete Beteiligungsmöglichkeiten der neuen Energie-Gemeinschaft.

Der Gemeindesaal in Weinitzen war nahezu bis auf den letzten Platz gefüllt, als am 20. November 2025 Abend die neue Erneuerbare-Energie-Gemeinschaft (EEG) Weinitzen offiziell vorgestellt wurde. Das enorme Interesse der Bevölkerung zeigte deutlich: Die Bereitschaft, aktiv an der regionalen Energiewende mitzuwirken, ist groß – und der Wunsch nach sauberem, günstigem und lokal erzeugtem Strom wächst weiter.

Organisiert wurde die Veranstaltung von der Klima- und Energieregion (KEM) Schöcklland in enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde Weinitzen sowie der EG Austria. Gemeinsam präsentierten sie die Ziele,

Besonders positiv aufgenommen wurden die Informationen zu den Vorteilen einer Mitgliedschaft: Mitglieder können **nicht nur von günstigeren Strompreisen** profitieren, sondern leisten gleichzeitig einen **wichtigen Beitrag zur regionalen Wertschöpfung**. Strom, der vor Ort produziert und verbraucht wird, **stärkt die lokale Infrastruktur und macht unabhängiger von überregionalen Energiepreisschwankungen**.

Auch Bürgermeister Josef Neuhold zeigte sich erfreut über den großen Andrang. Er betonte, wie wichtig es sei, dass die Gemeinde gemeinsam mit ihren Bürgerinnen und Bürgern Verantwortung übernehme. „Wir möchten als Gemeinde mit gutem Beispiel vorangehen“, erklärte Neuhold möchte auch auch gemeindeeigene Gebäude und Anlagen in die EEG einbinden.

Die Stimmung im Saal war geprägt von Aufbruch, Neugier und dem Wunsch, selbst Teil des Projekts zu werden. Viele Anwesende haben bereits angekündigt, Mitglied der EEG Weinitzen zu werden und somit aktiv an der lokalen Energiewende mitzuwirken.



Jetzt ist der ideale Zeitpunkt, um Verantwortung zu übernehmen und die Chance zu nutzen: Wer Teil der EEG Weinitzen wird, profitiert nicht nur persönlich, sondern gestaltet auch die nachhaltige Energiezukunft der Region mit.

Weitere Informationen, Konditionen sowie der Vortrag zum nochmals nachlesen, finden Sie auf www.regionschoecklland.at – dort finden Sie auch einen Link, um sich zur EEG anzumelden.

Gemeinsam für günstigen, regionalen und erneuerbaren Strom – jetzt mitmachen und Teil der EEG Weinitzen werden!

Für weitere Fragen oder Hilfestellungen steht Ihnen auch ihr KEM Manager Schöcklland, Andreas Felber (kem@regionschoecklland.at, +43 664 78834016) zur Verfügung.